

Cuadro n.º 2. *Distribución de la población en las villas del Conde de Paredes (h. 1530) (en vecinos)*

	<u>Pecheros</u>	<u>Viudas</u>	<u>Menores</u>	<u>Pobres</u>	<u>Exentos</u>	<u>Hidalgos</u>	<u>Total</u>
VILLAPALACIOS	247	—	—	—	—	—	247
BIENSERVIDA	169	37	39	7	5	—	257
VILLAVERDE	99	19	22	6	—	—	146
RIOPAR	144	26	25	4	—	—	199
COTILLAS	61	14	13	4	—	—	92

(Fuente: AGS, Contadurías Generales, leg. 768)

Cuadro n.º 3. *Distribución de la población en las villas de señorío (h. 1530) (en vecinos pecheros)*

<u>ORDEN DE SANTIAGO</u>		<u>MARQUESADO DE VILLENA</u>		<u>OTROS SEÑORIOS</u>	
<u>Villa</u>	<u>N.º vecinos</u>	<u>Villa</u>	<u>N.º vecinos</u>	<u>Villa</u>	<u>N.º vecinos</u>
YESTE	797	ALBACETE	1.059	MONTEALEGRE	56
LIETOR	308	CHINCHILLA	648	CARCELEN	25
LETUR	169	ALMANSA	515	ONTUR	1
LA OSSA*	119	HELLIN	507	ALBATANA	2
SOCOVOŚ	62	TOBARRA	204	CAUDETE**	150
FEREZ	61	VILLA DE VES	117	MINAYA**	200

* La cifra de vecinos de La Ossa corresponde a vecinos totales, desglosándose en 80 pecheros, 8 viudas, 13 menores, 8 pobres y 10 hidalgos.

** Los datos de población de estas dos poblaciones se refieren a los primeros años del siglo XVI, extraídos del *Itinerario de Fernando Colon*.

(Fuente: AGS, Contadurías Generales, leg. 768)

2.a. Las sierras de Segura: los señoríos de la Orden de Santiago.

Iniciado el siglo XVI, el actual sector albacetense de las sierras de Segura se encontraba poblado únicamente por cinco villas: Yeste, Liétor, Letur, Férez y Socovos, todas ellas pertenecientes a la Orden de Santiago. Las dos primeras mantenían un poblamiento estable desde que fueran repobladas por la autoridad señorial en los siglos XIII y XIV respectivamente. Las otras tres villas habían experimentado en los siglos bajomedievales continuas dificultades de índole diversa que repercutieron sobre su población disminuyéndola y llegaron a poner en peligro su existencia como entidades de población, convirtiéndose en núcleos deshabitados durante algunas décadas del siglo XV; habitadas por musulmanes en el período bajomedieval, las tres villas asistieron a procesos repobladores muy tardíos; Letur fue repoblada por cristianos en 1454; Férez en 1488, también por familias cristianas; y Socovos lo sería en 1489 con habitantes mudéjares procedentes del reino granadino.